



DR. IVÁN ALBERTO ELIZONDO CORTINA

Integrante

(30 de junio de 2023 al 07 de diciembre de 2024)

El Dr. Elizondo es Contador Público por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, ITESM Campus Cuernavaca.

Cursó la Maestría en Administración en la Universidad Autónoma del estado de Morelos y el Doctorado en la Universidad Internacional; así como un Diplomado en Procesos de Consultoría, de Administración y en Habilidades Directivas, por el ITESM y un Diplomado en Contabilidad y Finanzas por el ITAM.

Su experiencia laboral es de más de 20 años en temas de administración, desarrollo de negocios, consultoría y finanzas, especializándose en la toma de decisiones financieras. Actualmente es Vicepresidente nacional de financiamiento y programas de apoyo de la Canacindra a nivel nacional, es Expresidente de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación delegación Morelos, fue Director del Centro Regional para la Competitividad Empresarial, CRECE, centro especializado en la atención de micro, pequeñas y medianas empresas, distinguiéndose siempre por alcanzar los primeros lugares en eficiencia y atención de empresas, fundó el Centro Regional de Incubación Empresarial, CRIE, especializado en la atención a emprendedores, actualmente socio y Presidente de la junta directiva del CRIE.

Asimismo, fue Rector Fundador de la Universidad Politécnica del estado de Morelos, que basa su modelo académico en desarrollo de competencias laborales para vincular a los estudiantes al mercado productivo. Fue Subsecretario de Educación del Gobierno del estado de Morelos por seis años. Tiene 15 años de experiencia docente impartiendo diversas cátedras en nivel licenciatura, maestría y doctorado en el área de negocios, financiera y de consultoría.

En el ámbito de la consultoría empresarial cuenta con 20 años de experiencia, atendiendo empresas públicas y privadas, de tamaño micro, pequeñas y mediana; en el desarrollo de planes de negocio, proyectos de inversión, planeación estratégica, entre otras. Ha impartido diversas conferencias a nivel nacional e internacional sobre temas de emprendedurismo y de eficiencia en la MiPyMes. Es Director General de EXE Consultores Asociados, empresa dedicada a la integración de servicios de Consultoría desde 2012, además es Socio Fundador de Carpe Diem Capital, empresa dedicada a la integración de servicios financieros.

eHa sido también un emprendedor no solo en las empresas que se han comentado, también ha iniciado negocios como restaurantes, comercialización de productos de tecnología y desarrollo de software, además de importar y exportar diferentes productos. Cuenta con diversas certificaciones como en Planes y Modelos de Negocios, por la Universidad de Salamanca, España y DoinGlobal, en Business Global Management y Incubator Management Certificate Program, por la National Business Incubator Association. Este año fue nombrado como Premio al Mérito Exatec, que otorga el Tec a quien en su ámbito profesional, ha destacado de manera extraordinaria, impactando positivamente la imagen y prestigio del Tec, de manera nacional y/o internacional, en diversas disciplinas y con alto grado de responsabilidad social.

